

## Twitter presentó una función muy demandada por los usuarios



Twitter habilitó una función muy demandada por sus usuarios. Ahora, se podrán programar mensajes directamente desde la aplicación sin la necesidad de utilizar otros programas.

La opción figura en la misma caja donde se redactan los tuits. La misma está representada con el ícono de un calendario, al lado de los emoticones.

La opción permite elegir el día y la hora exacta de publicación. También permite seleccionar la zona horaria, si es que el usuario quiere que se vea en otro país en un determinado momento.

Por otro lado, Twitter también habilitó la posibilidad de dejar mensajes en un borrador. Si un usuario está redactando un tuit y no sabe como finalizarlo, cuando pulsa la "X" de arriba a la izquierda para salir la plataforma le dará la posibilidad de eliminarlo o guardarlo en la papelera.

Si lo guarda, puede retomarlo en otro momento y publicarlo, como si fuera un mail.



---

Por el momento, estas dos funciones se encuentran disponibles sólo en la versión web.  
Se espera que lleguen a los celulares a partir de la próxima actualización.